

En el 1º Misterio Doloroso, se lee y se medita sin ser distraídos:

“ Jesús en el Huerto de los Olivos ”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS - :

«(Jesús) se dirigió según costumbre al monte de los Olivos [...] se arrodilló y oraba: “Padre, si quieres, aparta de mí esta copa. Pero no se haga mi voluntad, sino la tuya”». (Lc 22,39.42)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

A propósito de huerto de los Olivos, pensemos que la máxima Cruz, ¡es obedecer a la Voluntad de Dios!, y ¿cómo hacemos para comprender bien cuál es la Voluntad de Dios, si no somos capaces de velar al menos una hora al día como nos ha dicho Jesús? (Cf. Mt 26,40). (cf. SLC, p. 339)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de comprender la Voluntad de Dios, así escribe S. Cipriano: «Es una contradicción orar que se haga la Voluntad de Dios, y luego mostrarse resistentes a obedecer al mando de su Voluntad [...] Cristo en su amor asignará premios mayores a los que habrán tenido de Él un deseo más ardiente».

(CIPRIANO, en *Ofic. de Lect.*, Vi., XXXIV sem. T.O. – Traducido del Italiano)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...